

Dice Prio que ningún cubano desea que los E.U. intervenga en Cuba

En unas declaraciones ofrecidas a las agencias de noticias en Washington, el ex presidente Dr. Carlos Prio Socarrás condena el presente régimen de gobierno existente en Cuba.

En su declaración expresó que "no hay ningún cubano que desee o espere que los Estados Unidos intervengan en los problemas internos de Cuba, ni siquiera en apoyo de su libertad".

"Con frecuencia, —añadió en el curso de sus manifestaciones— me han preguntado norteamericanos por qué esta nación grande y poderosa no tiene el apoyo absoluto de los otros pueblos del Continente americano. La causa fundamental— que pudiera conducir a graves consecuencias futuras— es que, mientras el gobierno americano es campeón de la democracia en el Viejo Mundo—y está dispuesto a luchar por ella en Europa y Asia— se muestra complaciente con los enemigos de la democracia en nuestro propio hemisferio".

El ex presidente Prio Socarrás, termina la noticia cablegráfica, regresó anoche a Nueva Yor. Anunció que se propone salir el domingo para Miami, donde pasará la Semana Santa con su familia.